



PORTEUR TRACTEUR CLAAS RETRO / RETRO CLAAS TRACTOR RIDE-ON REF. 912N - EAN BARCODE: 8016200000686



1-3 ans
years



110 x 31 x 36 cm
42.91 x 12.20 x 14.17 inches



590 x 265 x 330 mm
23.22 x 10.43 x 12.28 inches



52 dm³
1.83 ft³³



2.8 kg
4.40 lbs



3.3 kg
6.61 lbs

Packing Unit : 1

PORTEUR TRACTOPELLE CLAAS 1ER ÂGE À VOLANT DIRECTIONNEL AVEC KLAXON, REMORQUE, PELLE FRONTALE & EXCAVATRICE - DÈS 12 MOIS

Le petit tractopelle Claas pour les enfants de 12 mois et plus est un jouet adorable et plein d'astuces. Il est livré avec une remorque, une pelle frontale et une excavatrice ce qui en fait le compagnon idéal pour le jardinage ou le bac à sable. De plus, il offre de nombreuses possibilités d'éveil grâce à ses belles couleurs, sa petite clé sonore et son volant directionnel avec un klaxon, ce qui contribue au développement de la motricité fine et globale de l'enfant.

Ce petit porteur rend hommage à 75 ans de savoir-faire tout en regardant vers l'avenir de nos tout-petits. Il est fabriqué intégralement en France à partir d'au moins 90% de plastique recyclé, dans la continuité de nos engagements envers l'environnement tout en offrant un jouet de qualité pour vos précieux bout'choux. C'est une façon merveilleuse d'encourager la conscience écologique chez les jeunes tout en leur offrant un jouet amusant et éducatif.

CLAAS BABY CARRIAGE WITH DIRECTIONAL STEERING WHEEL, HORN, TRAILER, FRONT LOADER & DIGGER - FROM 12 MONTHS

A cute and clever little Claas tractor! It accompanies your child from 12 months onwards. With its trailer, front loader and rear digger, it's the perfect companion for gardening or sandbox play. It's also a fantastic source of stimulation with its lovely colors, a little sound key, and a steering wheel with a horn to develop fine and gross motor skills.

This little rider pays tribute to 75 years of expertise while looking towards the future of our little ones. For this reason, it is entirely made in France from at least 90% recycled plastic, crafted with as much love as you have for your little ones!

Falk Toys - 22 rue Jean Mermoz - 01100 Oyonnax - France

Tel : +33 (0) 4 74 77 50 46 - Fax : +33 (0) 4 74 77 60 61 | Email : commercial@falquet.fr | Website : www.falk-toys.com

This document is the property of Plastiques Falquet & Cie, any reproduction of this document in whole or in part must be officially authorized by Plastiques Falquet & Cie